

## Sambut Hari Bakti Pemasyarakatan Ke -58, Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kemenkumham Sumut Laksanakan Donor Darah

A. Putra - [MEDAN.REDAKSISATU.CO.ID](http://MEDAN.REDAKSISATU.CO.ID)

Mar 30, 2022 - 07:17



LABUHAN DELI - Sebagai wujud solidaritas dan kepedulian terhadap sesama, Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kemenkumham Sumut laksanakan kegiatan donor darah dalam rangka menyambut hari bakti pemasyarakatan ke-58, Senin

(28/3/2022).

Kepala Rutan Kelas I Labuhan Deli, Nimrot Sihotang menyatakan bahwa kegiatan ini digelar sebagai wujud solidaritas dan kepedulian terhadap sesama.

“Aksi donor darah ini merupakan wujud solidaritas kita, wujud kepedulian kita terhadap sesama. Satu tetes darah kita sangat berguna dan bermanfaat bagi saudara-saudara kita yang membutuhkan pertolongan,” ungkapnya.

Kepala Rutan juga menyampaikan bahwa aksi donor darah ini merupakan rangkaian kegiatan Peringatan Hari Bakti Masyarakat ke-58. Kegiatan ini dilaksanakan bekerja sama dengan PMI (Palang Merah Indonesia) Kec. Medan Labuhan.

dr. Edi Surbakti dalam keterangannya menyampaikan sebanyak 41 orang petugas yang ikut mendaftarkan diri.

“Aksi donor darah ini dihadiri oleh kepala rutan dan pejabat struktural serta petugas rutan. Sebanyak 41 orang petugas mendaftarkan diri sebagai peserta donor darah. Dari seluruh peserta tersebut, sebanyak 33 orang petugas ikut donor darah dan 8 orang petugas dinyatakan batal mengikuti kegiatan tersebut karena kondisi kesehatan,” ucapnya.

Pada kesempatan ini juga, Kepala Rutan menyampaikan terima kasih dan apresiasi sebesar-besarnya kepada tim donor darah PMI kec. Medan Labuhan yang telah bekerja sama dengan Rutan Kelas I Labuhan Deli dalam aksi donor darah.

"Terima kasih kepada tim PMI Kec. Medan Labuhan yang telah bekerja sama dengan kita, yaitu petugas dalam menyukseskan aksi donor darah ini. Kepada petugas, sekantong darah yang kita sumbangkan sangat berarti untuk saudara kita, terima kasih atas partisipasi dan bantuannya. Selalu jaga kesehatan" tutupnya.